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НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ

БЛАГОУСТРОЙСТВО
К ДНЮ РОЖДЕНИЯ ОБЛАСТИ

Дворы станут 
уютными и удобными

• В Заводоуковске во дворе дома № 119 на улице Шоссейной
(возле пожарной части) видны уже контуры небольшой детской 

площадки, определено место для контейнера ТКО,
вырисовываются заезды-выезды и парковка для автомобилей. 

Жителям двора такие изменения нравятся. 

• Пешеходная дорожка и асфальтированное основание будущей спортивной площадки перед домом
№ 43 на городской улице Энергетиков уже появились. Здесь же установлены опоры ограждения, 

чтобы заигравшаяся детвора внезапно не выскакивала перед проезжающим автотранспортом. 

Уважаемые читатели!
Вы опять не успели вовремя выписать районку? Подписаться на газету 

«Заводоуковские вести» можно до 25 числа каждого месяца. И тогда со 
следующего месяца газета придёт в ваш дом! 

Обращайтесь в отделения Почты России и в отдел продаж газеты (г. За-
водоуковск, пер. Элеваторный, 6). 

ПОДПИСКА-2019

В 1959 году приборостроительный завод Тюме-
ни начал выпускать весы «Тюмень». Только в пер-
вый год произвели 2 160 штук. Весы стали пользо-
ваться большой популярностью: они были устойчи-
вы не только по конструкции, но и к жаре и холоду. 

Весы «Тюмень» разъезжались по всему Совет-
скому Союзу и попали даже за границу – в Африку 
и Индонезию. В 1978 году завод выпустил первый 
миллион весов, в 1994-м – второй миллион. Сейчас 
их насчитывается более 2,2 миллиона. Весы отме-
чены знаком качества «Тюменская марка».

https://www.tumen.kp.ru/daily/26419/3292797/

Победители недавно прошед-
ших торгов лесных участков, 
предложенных для аренды с этим 
видом использования, оформ-
ляют проекты освоения лесов 
(раньше эти леса использовало 
ЗАО «Загрос»). Затем разрабо-
танные документы проверят экс-

перты. Эта работа займёт от од-
ного до двух месяцев. После по-
лучения положительного заклю-
чения экспертизы проектов ста-
нут известны имена новых арен-
даторов лесных участков в Па-
дунском участковом лесничестве.

Александр ПОНОМАРЁВ

Лес рубить – желающих много
Вместо одного арендатора, ранее использующего лесной 
фонд городского округа для заготовки древесины, появят-
ся три новых.

В столицу Франции съехались 
около трёх сотен спортсменов из 
Прибалтики, России, Беларуси, 
Украины, Казахстана и Западной 
Европы. В сборную команду Рос-
сии вошли двое воспитанников 
тренера Евгения Даричева из 
Заводоуковской детско-юноше-
ской спортивной школы. 

В длинном цикле наш атлет 
Александр Бахарев толкнул две 
24-килограммовые гири 83 раза 

и стал безоговорочным лидером 
в своей возрастной категории 
до 18 лет. Две награды высше-
го достоинства (в рывке и толч-
ке по длинному циклу) на счету 
у нашей Анны Карповой. Кроме 
того, Анна установила два ми-
ровых рекорда, подняв в рывке 
12-килограммовый снаряд 253 
раза и сделав 106 подъёмов в 
длинном цикле. 

Андрей КОРОСТЕЛЁВ

Из Парижа с золотом
Три медали высшей пробы привезли недавно с первенства 
Европы заводоуковские гиревики.

Благоустройство зачастую у 
нас в стране было делом второ-
степенным. Главное – объёмы 
строительства и сданные в экс-
плуатацию квадратные метры. 
На красоту и ухоженность всег-
да не хватало денег, посколь-
ку обихоженность дворов была 
в компетенции региональной и 
местной власти.

Напомним, в 2017 году в Рос-
сии была принята программа 
«Комфортная городская сре-

да», рассчитанная до 2022 года. 
Из общего объёма её финанси-
рования, а это 42 миллиарда ру-
блей, на благоустройство дворо-
вых территорий из федерального 
бюджета планируется потратить 
около 25 миллиардов. Это плю-
сом к деньгам, которые должны 
выделить субъекты Российской 
Федерации.

Что мы сегодня имеем в го-
родском округе? Уже уложен ас-
фальт у коттеджей №№ 132а, 

132б, 147 на улице Шоссейной, 
у дома № 43 на улице Энергети-
ков в Заводоуковске и не толь-
ко. На улице Шоссейной у до-
ма № 119 в первой декаде ию-
ля рабочие уже смонтировали 
бордюры, а сейчас уплотняют 
щебень под основание въез-
дов-выездов во двор и парко-
вочных мест.

Екатерина Десятова, пред-
седатель комитета по жилищ-
но-коммунальной политике го-
родского округа, отметила, что 
в большинстве многоквартир-
ных домов, где годом раньше 
проходили обсуждения всех по-
желаний жителей о грядущих из-
менениях в родных дворах, по-
давляющее число квартиросъ-
ёмщиков в первую очередь вы-
сказалось за асфальтирование 
пешеходных дорожек, обустрой-
ство парковок. Это как самая 
масштабная, так и наиболее за-
тратная часть благоустроитель-
ных работ во дворах многоквар-
тирных домов. Ещё жильцы хо-
тят, чтобы во дворах были обо-
рудованы детские и спортивные 
площадки, установлены скамей-
ки и урны, в тёмное время суток 
включалось бы освещение.

Предложения и пожелания 
жильцов многоквартирных до-
мов в городском округе специ-
алисты муниципалитета в про-
шлом году записали, система-
тизировали и обобщили. Се-
годня эти пожелания претво-
ряются в жизнь. Задачей за-
водоуковцев останется содер-
жать дворовые территории в 
порядке.

Александр ПОНОМАРЁВ
Фото автора

Ударными темпами благоустраивают нынче строители дво-
ровые территории многоквартирных домов в Заводоуков-
ске и сёлах городского округа.
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НОВОСТИ ОБЛАСТИНА РАБОЧЕМ МЕСТЕ

Профессия для настоящих мужчин

• Производственные успехи в ЗАО «Флагман» – результат труда всего 
коллектива, в том числе и механизатора Александра Марыныча.

Он с удовольствием идёт на любимую работу,
где знает всё до мелочи, до самого малого винтика. 

СИТУАЦИЯ

Медперсонал не объяснил, 
или пациент не понял?

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
№ 955 от 27.06.2019 г., г. Заводоуковск

 
Об утверждении административного регламента предоставления

муниципальной услуги «Предоставление молодым семьям
социальных выплат на приобретение жилого помещения или создание 

объекта индивидуального жилищного строительства»

В соответствии с Федеральным законом от 27.07.2010 № 210 - ФЗ «Об орга-
низации предоставления государственных и муниципальных услуг», руковод-
ствуясь Уставом Заводоуковского городского округа, администрация Заводо-
уковского городского округа постановляет: 

1. Утвердить административный регламент предоставления муниципальной 
услуги «Предоставление молодым семьям социальных выплат на приобре-
тение жилого помещения или создание объекта индивидуального жилищного 
строительства» в соответствии с приложением к настоящему постановлению.

2. Положения административного регламента, регулирующие предоставле-
ние муниципальной услуги государственным автономным учреждением Тюмен-
ской области «Многофункциональный центр предоставления государственных 
и муниципальных услуг в Тюменской области», вступают в соответствии с со-
глашением о взаимодействии между администрацией Заводоуковского город-
ского округа и государственным автономным учреждением Тюменской области 
«Многофункциональный центр предоставления государственных и муниципаль-
ных услуг в Тюменской области». 

3. Постановление администрации Заводоуковского городского округа от 
14.05.2018г. №  585 «Об утверждении административного регламента предо-
ставления муниципальной услуги «Предоставление молодым семьям социаль-
ных выплат на приобретение жилого помещения или создание объекта индиви-

дуального жилищного строительства»» признать утратившим силу.
4. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоуковские вести», 

постановление с приложением разместить на официальном сайте Заводоуков-
ского городского округа в информационно-коммуникационной сети интернет. 

5. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на перво-
го заместителя главы Заводоуковского городского округа И.А. Денисова.

А.Н. АНОХИН, 
глава городского округа

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
                №  913 от 24.06.2019 г., г. Заводоуковск

О внесении изменения в постановление администрации
Заводоуковского городского округа от 7.06.2019 № 807

«О постоянной комиссии по рекультивации и консервации земель»
 
 Администрация Заводоуковского городского округа постановляет:
1. Внести следующее изменение в постановление администрации Заво-

доуковского городского округа от 7.06.2019 № 807 «О постоянной комиссии 
по рекультивации и консервации земель» (далее – постановление):

1.1. Приложение № 1 к постановлению изложить в новой редакции соглас-
но приложению к настоящему постановлению.

2. Опубликовать настоящее постановление  в газете «Заводоуковские ве-
сти», постановление с приложениями разместить на официальном сайте 
Заводоуковского городского округа в информационно-телекоммуникацион-
ной сети интернет.

А.Н. АНОХИН, 
глава городского округа

В АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДСКОГО ОКРУГА

Как быстро можно пройти 
рентген в Заводоуковской цен-
тральной больнице? Виктору 
Крафту из посёлка Озерки на 
это потребовалось три дня.

О своих хождениях по мукам 
(иначе и не назовёшь) пенсионер 
подробно рассказал в письме в 
редакцию: « Появились боли в 
пояснице, и я поехал в поликли-
нику. Направили меня на рентген. 
Отбил талон, очередь 16-я. Жду. 
Вышла женщина в белом хала-
те. Я показал ей и направление, 
и талон, но она сказала, что мне 
нужно взять два талона. На во-
прос, зачем, показала на стену: 
«Читайте!». Бумаг на стене ока-
залось много – какую именно чи-
тать, непонятно. Подумал, что ес-
ли возьму второй талон, то сегод-
ня рентген точно не пройду. Рас-
строился, поехал домой. На сле-

дующий день отправился в боль-
ницу пораньше, отбил два тало-
на. Наконец подошла моя оче-
редь. Вышел из кабинета муж-
чина, я показал ему талоны, а 
он мне говорит: «А вы пригото-
вились к процедуре?». Спраши-
ваю: «А что я должен был приго-
товить?». Медик опять показал 
на стену: «Читайте!». Я отправил-
ся в 110-й -кабинет доврачебного 
приёма, где мне объяснили, как 
я должен подготовиться к проце-
дуре... На следующий день прие-
хал в больницу весь, как говорит-
ся, приготовленный и взял два та-
лона. Когда прошёл рентгеногра-
фическое обследование, спро-
сил у женщины в белом халате, 
зачем мне были нужны два тало-
на. А она ответила: «Не знаю». 
Вот я думаю, если это только со 
мной так получилось, то ладно – 
ну, погоняли старика (мне, кста-

ти, 83 года). А если такое неува-
жение ко всем людям преклон-
ного возраста? Считаю, что ру-
ководству больницы надо объ-
яснить своим сотрудникам, что 
всё же нужно относиться внима-
тельнее к тем, чьи виски посере-
брила седина». 

Письмо я показала Павлу Апо-
столову, главному врачу област-
ной больницы № 12 . Он проком-
ментировал ситуацию:

– Виктору Крафту было назна-
чено (и проведено) обследова-
ние грудного отдела позвоноч-
ника. Но, видимо, пациент что-
то недопонял (и в этом, несо-
мненно, есть вина медиков, ко-
торые подробно должны были 
объяснить пожилому человеку, 
какую именно процедуру он дол-
жен пройти) и предположил, что 
ему нужно сделать рентген ещё 
и поясничного отдела. Потому-

то лаборант и отправила его за 
вторым талоном. Правда, для об-
следования грудного отдела по-
звоночника никакой подготовки 
не требуется.

Сотрудников же отделения лу-
чевой диагностики я попросил о 
том, чтобы при обращении с па-
циентами они не забывали об 
этических нормах. Работникам 
поликлиники выданы памятки, 
где написано, как и когда гото-
вить пациентов к рентгенологи-
ческим обследованиям.

Добавлю, что очередь в рент-
ген-кабинет, где до недавних пор 
заводоуковцы проходили ещё и 
мамморафическое обследова-
ние, большая – 60-90 человек в 
день. Скоро она должна значи-
тельно уменьшиться: маммограф 
переехал в отдельный кабинет.  

Подготовила 
Ольга МЯСНИКОВА

Тюменские ветераны боевых 
действий могут зарегистриро-
ваться на портале «Ветераны.
рф» и получить дополнитель-
ную поддержку. 

Специализированная онлайн-
платформа создана благотвори-
тельным фондом «Память поко-
лений», чтобы предоставить вете-
ранам боевых действий актуаль-
ную информацию обо всех льго-
тах и привилегиях, которыми они 
смогут воспользоваться. На порта-
ле можно получить юридическую 
консультацию, профессиональ-
ную психологическую помощь, а 
также помощь волонтёра. На сай-
те размещены  интересные тема-
тические новости и информация 
о скидках и акциях от партнёров 
платформы.

Каждый второй листок нетру-
доспособности, оформленный 
в Тюменской области, – элек-
тронный. 

Из 124 медицинских организа-
ций, имеющих право на проведе-
ние экспертизы временной нетру-
доспособности, к работе с боль-
ничными нового формата подклю-
чились 69 медицинских организа-
ций,  22 из которых являются не-
государственными. Лидерами по 
выдаче электронных больничных 
являются областные больницы в 
сёлах Вагай и Исетское, а также 
в Тобольске.   

Тюменцы смогут через Google 
карты узнавать, когда придёт 
автобус.

Google карты запускают новую 
функцию, которая позволит от-
слеживать задержки автобусов в 
режиме реального времени. Она 
появится в сотне городов по все-
му миру, где пока недоступна ин-
формация от местных транспорт-
ных агентств. В список вошла и 
Тюмень наряду с такими города-
ми, как Париж, Венеция, Неаполь, 
Стамбул и Баку.

Теперь в Google картах мож-
но посмотреть, будет ли автобус 
опаздывать и на сколько, уточнить 
время в пути с учётом движения 
на маршруте. Карты покажут кон-
кретные участки, где затруднено 
движение. 

Тюменские работодатели 
предлагают более 27 000 рабо-
чих мест на портале «Работа в 
России».

Вакансии есть для различных 
категорий граждан, в том числе 
для инвалидов, молодёжи и лю-
дей старшего возраста. Наиболее 
востребованы вакансии в сферах 
строительства (сварщик-опера-
тор, монтажник технологических 
трубопроводов, изолировщик) и 
производства (инженер-технолог, 
инженер по охране труда).

Благодаря простой и удобной 
поисковой системе искать вакан-
сии можно по большому количе-
ству показателей: по региону, за-
работной плате, с предоставле-
нием жилья, обучением и другим 
критериям. 

Региональный оператор на-
поминает жителям области о 
недопустимости выбрасывать 
и складировать автопокрыш-
ки на контейнерных площадках. 

Данный вид отходов не отно-
сится к твёрдым коммунальным 
и подлежит специальной утили-
зации. Попытки размещения отра-
ботанных автошин вместе с ТКО 
являются нарушением действую-
щих экологических норм и правил.

«Автомобильные покрышки от-
носятся к промышленным отхо-
дам. Резина естественным путём 
практически не разлагается, при 
этом выделяет большое количе-
ство вредных веществ в окружа-
ющую среду. Сжигать её также 
запрещено. Сдавать отработан-
ные покрышки необходимо ком-
паниям, которые профессиональ-
но занимаются их утилизацией», – 
подчеркнул генеральный директор 
ООО «ТЭО» Константин Фрумкин.

По материалам СМИ
Тюменской области

Ему было на кого равняться. 
Отец – бывший военный, отрабо-
тал в ЗАО «Флагман» много лет. 
К сожалению, он рано ушёл из 
жизни, но Александр помнит, как 
мальчишкой вместе с отцом кру-
тил гайки в машинно-тракторной 
мастерской. А переехала семья 
Марыныч в посёлок Мичурин-
ский из Свердловска (ныне Ека-
теринбург), где родители Алек-
сандра служили по контракту в 
одной из воинских частей. В За-
водоуковском районе проживала 
его бабушка по материнской ли-
нии. Когда она заболела, семья  
приняла решение сменить место 
жительства. 

Александр окончил Бигилин-
скую среднюю школу, где пре-
жде в старших классах обучали 
мальчишек профессии тракто-
риста. На уроках по вождению 
Александр и сел за рычаги ДТ-
75 и баранку «Беларуса». Потом 
была армия. После учебки в Туле 
рядовой Марыныч попал  в Чеч-
ню, где и отслужил во время вто-
рой антитеррористической опе-
рации. Вернувшись в Мичурин-
ский, Александр полгода рабо-
тал во вневедомственной охра-
не, но тяга к технике пересили-
ла, и он ушёл в механизаторы. 

С той поры минуло 17 лет. Ра-
боты в ЗАО «Флагман» хватает 
круглый год: во время сева под-

возит к сеялкам семена, летом 
вывозит скошенные однолетние 
и многолетние травы с поля в 
траншеи. В жатву тюкует соло-
му, затем таскает её к местам зи-
мовки скота… И везде А. Мары-
ныч в числе первых.

– Я считаю, что земледелие –
лучшее занятие для мужчины. 
Не скажу, что труд механизатор-
ский лёгкий, но работа есть ра-
бота. И если её выполнять каче-
ственно, то и на душе спокойно, 
– рассуждает Александр.

 Профессионализм Марыны-
ча в хозяйстве ценят высоко. 
Главный агроном ЗАО «Флаг-
ман» Юрий Кривич считает Алек-
сандра специалистом на все ру-
ки, добрым товарищем и надёж-
ным работником, который всег-
да в труде.

Во время нашего разговора 
Александр не прекращал работу 
– заправлял водой прицеп свое-
го «Беларуса» с тысячелитровой 
бочкой. Ночью ему нужно было 
доставить воду на поле для при-
цепных опрыскивателей. 

– Вы уж не обижайтесь, про-
сто я хочу побыстрее всё под-
готовить для ночной смены, ра-
бота прежде всего, – подытожил 
короткий разговор механизатор 
Марыныч…

Андрей КОРОСТЕЛЁВ
Фото автора

Ещё подростком Александр Марыныч решил, что будет ме-
ханизатором. И своей детской мечте не изменил.


